

# かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.7

自分で考え 力を合わせ  
夢に向かって 最後まで

## 児童の安全確保のために

学校再開から約1ヶ月が過ぎました。1年生も毎日の学校生活に徐々に慣れ、授業を通して様々な知識や技能を身に付けていく様子に成長を感じ、とてもうれしく思う今日この頃です。

そんな矢先に、6月17日（水）の放課後と19日（金）の登校時間帯に立て続けに市内の小学校児童をねらった声かけ、連れ去り未遂事案が発生しました。コロナ禍を乗り越えてようやく学校再開に至り、安堵する児童、保護者そして学校関係者に新たな不安をもたらす卑劣な行為に怒りを禁じえません。現在、警察でも登下校時間帯のパトロールを強化するなど、再発防止に努めております。本校では、下校時に要所に職員を配置する等の対応とともに、下記のようなイラスト等をもとに「自分の安全は自分で守る」態度を育てていきます。

数年前から不審者対策の標語として「いかのおすし」が用いられてきましたが、最近、少し言葉が加わりました。



左記に

**きょう**りをとり  
うしろにきをつけて  
はやくおうちに  
かえりましょ！

一人であそばない  
でかける前に  
おうちの人には  
「だれと」「どこへ」  
行くか伝える

が加わると…

「きょうはいかのおすし一人前」となります。この標語を用いながら指導し、子どもたちの安全確保を図ってまいりますので、ご家庭のご理解、ご協力をお願いいたします。

一人ひとりのかけがえのない命を守るために  
ご協力よろしくお願ひいたします。

## Topics

### 来校者相次ぐ

6/15(月)には県北教育事務所長、19(金)には飯館村教育長が相次いで来校し、本校の児童の様子をご覧になりました。いずれも本校教育活動の質の高さを称賛してお帰りになりました。今後も26(金)には福島市教育長がお見えになるほか、7/1(水)には学校評議員会、13(月)には学校訪問が予定されています。本校のよさと児童のすばらしさをどんどんアピールしていきます。

### プール学習も順調です (\*^□^\*)

6/15(月)から始まったプール学習も順調です。先日1年生もプールデビューを果たしました。正しく水を怖がりながら、泳ぎを楽しむ態度を身につけるよう指導します。



## 「チームひらた」を支える皆さん

かけはしNo.7では非常勤で本校に勤務いただいている3名の方を紹介します。

### 子どもハートサポート相談員 丹治 道子 先生



今年度から子どもハートサポート相談員としてお世話になります。平田小学校の勤務日は毎週木曜日となります。よろしくお願ひします。

#### 【児童の皆さんへ】

勉強 友達 お家のことなどで困っていることはありませんか。だれかに話すことですっきりすることができます。気軽に声をかけてください。

#### 【おうちの方へ】

相談活動を行っています。何か気になることがありますらどうぞご連絡ください。

週に一度の勤務ですが、子どもたちとのふれあいを通して、子どもたちの声をしっかりと受け止めています。

### 学校司書 先崎いづみ 先生



今年で3年目の勤務となります。毎週火曜日に勤務しています。おととしの図書室内大改造の際には保護者、ボランティアの皆さん、大変お世話になりました。

今年もおすすめ本の紹介や新聞などの新しい情報をたくさん発信していきたいと思っています。

皆さんの力もお借りしながら、平田小の図書室をより「明るく楽しい図書室」に進化できるようがんばっていきます。

### 英語指導助手（ALT） ジャスミン 先生



My name is Jasmine, and I'm from Australia. I've been in Fukushima for 5 years. I visit Hirata about once a month, but everyone's smiles are so bright, every day is a delight.

I look forward to coming to Hirata again.

オーストラリア出身、ジャスミンといいます。5年間福島にいます。1ヶ月1回くらいしか平田小に来れませんが、みんなの笑顔が明るくて、毎回楽しみです。またよろしくお願ひします♡